



新宮東中だより

学・絆・鍛



令和4年5月6日 NO.2

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

総生徒数436名

1年生	2年生	3年生
143名	148名	145名

学習も粘り強くやり抜こう！

新学期が始まり1か月が経ちました。授業の様子を見てみると、多くの教室で、和やかな雰囲気の中、楽しそうに参加している皆さんの姿があり、安心してるところです。



本年度、本校の授業では、皆さんが、「学習の見通しを立てたり、学習したことを振り返ったりする活動」を、大切にすること1つとして取り組んでいきます。

これは、皆さんが、学習した知識や内容をより定着させることができるだけでなく、自分の考えや学び方のよさに気づくことができます。振り返って考え直すことでいわゆる「思考力」を高めることができます。また、自分の学び方を調整していく力をつけることもできます。ぜひ、自分自身の成長を大切に、粘り強く学習に取り組んでほしいと思います。一緒にやり抜きましょう。

部活動を通して成長を！

4月21日（木）、部活動発足式が行われ、今年度の部活動が本格的に始まりました。1年生が入部したことで、どの部活動も活気に溢れ、元気に活動しています。



発足会では、「感染症防止」、「感謝の心を忘れない」、「自分の心を育てる」という3つのことをお願いしました。その時も話しましたが、皆さんが部活動をできるのは、保護者の方・地域の方・顧問の先生など様々な方々の支えのおかげです。「感謝の心」を忘れないでください。

そして、部活動をしていると、「嬉しいこと」「楽しいこと」がたくさんあります。反面、「思った結果が出せない」「思い通りのプレーができない。」「部員とうまくいかない。」など、苦しいこともあります。「それらをどう味うか」、また「どう解決し、乗り越えるか」が自分の心を大きく成長させます。

部活動を通してたくさん成長してください。

体育会学習が始まります！

5月6日（金）、ブロック結団式が行われ、体育会学習が始まりました。

この日を迎えるために、3年生のリーダー達は、右の写真のように、昼休みなどを使って準備を進めてきました。そのリーダー達の努力を



支えるために、今日からは、みんなで創っていきましょう。

今年度から「体育会練習」ではなく、「体育会学習」としています。これは、体育会に関する取組が、皆さんにとって、単なる練習に終わるのではなく、学びの場になってほしいという願いを込めたものです。

ブロックを引っ張る、仲間と協力する、仲間を支える、そのために何が必要か、自分はどうすればよいかをしっかりと考え行動して学ぶ、そんな時間にしてほしいと思います。

また、今年度の体育会スローガンは、「結咲（けっしょう）～共に創ろう！引き出そう！全校生徒の全力笑顔！～」です。体育会の学習をやり抜いた後に、全校生徒が、「本当の意味で笑顔」になっているという生徒会役員の願いが込められています。

「本当の意味で」とは何でしょう？ただ笑顔になればよいというだけではないようです。生徒の皆さんが、どのような笑顔になっていればよいのでしょうか？これを皆さん一人一人に考えてほしいと思います。そして、実現するために必要な行動を見せてくれることを期待しています。

5月の主な行事(予定)



5/ 6 (金)	交通安全指導、体育会学習スタート
7 (土)	土曜授業、学校運営協議会
13 (金)	体育会学習参観(1,2年保護者1名可)
17 (火)	体育会リハーサル
19 (木)	体育会学習参観(1,2年保護者1名可)
21 (土)	第4回体育会(参観:3年保護者1名可)
23 (月)	21日の代休
24 (火)	弁当持参
27 (金)	暴力団排除教育

※13(金)、19(木)はどちらか1日の参観になります。